

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan mengenai Peran Majelis Taklim Dalam Meningkatkan Pengetahuan Keagamaan Bagi Anak-Anak Di Desa Gunungmanik Kecamatan Talaga, penulis menarik kesimpulan bahwa:

1. Peran majelis Riyadhul Jannah dalam meningkatkan pengetahuan keagamaan bagi anak-anak diantaranya adalah untuk membiasakan diri berdoa sebelum dan sesudah melakukan aktivitas, membiasakan mengucapkan salam dan mencium tangan saat bertemu guru, dan menanamkan perilaku jujur setiap perkataan dan perbuatan.
2. Upaya majelis taklim dalam meningkatkan pengetahuan keagamaan bagi anak-anak diantaranya adalah untuk menambah wawasan pengetahuan keagamaan, dan mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan seperti praktek shalat, hafalan juz amma, Baca Tulis Qur'an (BTQ), dan Memperingati hari besar Islam. Sedangkan Kendala yang dihadapi Majelis Taklim Riyadhul Jannah dalam meningkatkan pengetahuan keagamaan bagi anak-anak Majelis Taklim Riyadhul Jannah, diantaranya yaitu banyak anak-anak yang susah mengikuti kegiatan keagamaan, terdapat anak-anak yang pengetahuan agamanya minim, dan era digital yang membuat anak kecanduan gadget.
3. Pengeruh Majelis Taklim dalam meningkatkan pengetahuan keagamaan pada anak-anak diantaranya yaitu berperan sebagai penambahan pengetahuan agama pada anak-anak seperti shalat, mengaji, puasa, dan lainnya. Meningkatkan keterampilan anak, seperti, menjadi MC, penceramah, membaca hafalan doa-doa harian, membaca juz'amma, ada juga yang menarikan lagu islami. Sebagai tempat pendidikan seumur hidup berbasis masyarakat. Majelis taklim merupakan tempat pendidikan yang fleksibel tidak terikat waktu dan tempat. Oleh karena itu siapa saja boleh menuntut ilmu di majelis taklim dari mulai anak-

anak, remaja, orang tua, laki-laki dan perempuan semua boleh tidak ada batasan bagi masyarakat yang ingin menuntut ilmu.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh, nampaknya penulis perlu mengungkapkan saran sebagai berikut:

1. Untuk saran peran majelis taklim riyadhul jannah yaitu mengadakan program pengajaran agama yang terstruktur dan terarah untuk anakanak dengan menggunakan metode yang menari dan mudah di pahami. Membangun hubungan yang kuat antara anak-anak dan guru agaman, serta mendorong komunikasi terbuka antara anak-anak dan orng tua untuk memperkuat pemahaman agama di rumahnya.
2. Upaya meningkatkan pengetahuan keagamaan bagi anak-anak adalah melibatkan orngtua secara aktif dalam kegiatan majelis taklim untuk mendukung pembelajaran anak-anak di rumah. Menggunakan metode pembelajaran yang menarik dan interaktif agar anak-anak lebih tertarik dan mudah memahami materi keagamaan. Untuk mengatasi kendala saran dari peneliti yaitu menyediakan meteri yang relevan dan sesuai dengan perkembangan usia anak-anak. Materi yang disampaikan harus sesuai dengan pemahaman dan kebutuahn anakanak agar lebih mudah di pahami dan di aplikasikan kedalam kehidupan sehari-hari. Membuat jadwal rutin dan konsisten untuk majelis taklim agar anak-anak memiliki kebiasaan belajar yang baik.
3. Untuk saran dari pengaruh majelis taklim dalam meningkatkan pengetahuan keagamaan bagi anak-anak yaitu bandingkan pengetahuan keagamaan anak-anak sebelum dan sesudah masuk majelis taklim serta bandingkan perubahan dari hari kehari setelah ikut majelis taklim. Tinjau dari factor lingkungan, seperti dukungan keluarga, dan intraksi social, dalam memperkuat majelis taklim terhadap pengetahuan keagamaan anak-anak.